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【国際会長モットー】

WE SERVE
（われわれは奉仕する）

【国際会長テーマ】

足跡をしるす
【ガバナー・スローガン】

自信と誇りをもってウィサーブ

【今治ＬＣ会長スローガン】

桜満開　笑顔満開　ウィサーブ

【今治ＬＣ会長努力目標】

●いつも元気に例会出席
●しっかり参加アクティビティ
●委員会活動の活性化
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退任ご挨拶

会長 菅　　道就
　この一年間、今治ライオンズクラブの会長として、微力ながら務めさせていただきま
したこと、改めて光栄に存じます。そして、無事にこの任を終えることができました。
　本年度は、「桜満開　笑顔満開　ウィサーブ」というスローガンのもと、地域社会へ
の奉仕活動をはじめ、青少年育成や環境保全・保健福祉活動など、さまざまな事業に取
り組んでまいりました。思うように進まないこともありましたが、皆さまとともに課題
を乗り越え、一歩一歩前に進めたことは、私にとって大きな財産となりました。
　また、歴代会長の皆さまが築かれてきた伝統を守りつつ、新たな取り組みにも挑戦で
きた。今治市営スポーツパークランドアバウトにおけるメインアクティビティ「河津桜
植樹事業」、クラブ初開催となりました「薬物乱用防止教室」、緊急性を要した「能登半
島支援事業」その他様々な奉仕活動が出来ましたこと、ひとえに会員の皆さまのご支援、
ご協力の賜物と深く感謝申し上げます。
　最後になりますが、皆さまのご健勝とご多幸、そして今治ライオンズクラブの益々の
ご発展をお祈り申し上げ、退任のご挨拶とさせていただきます。
　一年間、本当にありがとうございました。

　この一年、幹事としてクラブ運営に関わる中で、皆さんの温かいご協力に心より感謝
しています。
　菅会長の「桜満開　笑顔満開　ウィサーブ」というスローガンのもと、市営スポーツパー
クでの河津桜の植樹式を、多くの方にご協力いただき実現することができました。また、
久しぶりに大山祇神社出張例会を行うなど、貴重な経験をたくさんさせていただきました。
　至らぬ点もあったかと思いますが、皆さんのおかげで無事に任期を終えることができ
ました。今後は一会員として、クラブに関わっていきたいと思います。
　菅会長、原田会計、理事の皆様、事務局の井出さん、本当にありがとうございました！

幹事 藤髙　研志

　2024−2025　菅会長のもと１年間会計の大役を務めさせていただきました。
　渡辺財務委員長と財務委員会が作られた予算に沿って、大きな過誤なく無事退任を迎
えることができました。
　対外活動としては以前より三役で出席する機会は減ったように感じられますが、それ
でも外に出たときは、クラブの代表として、いつになく緊張感と責任感を背負って行動
しました。普段とは心持ちも違って充実した一年だったと感じております。
　最後になりましたが、ご協力いただきましたメンバーの皆様に感謝申し上げ退任のご
挨拶といたします。一年間ありがとうございました。

会計 原田　慎二
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４月第１例会（大山祇神社参拝例会）
日　時　４月３日㈭　12：15〜
場　所　大山祇神社

　大三島に生まれ18歳まで育った私にとっては、大
山積大神は心の支えになっている存在である。大学
生になってからは島から離れ、松山にそして花のお
江戸へ雄飛している時も、ポケットの中には常に表
に「隅切折敷縮三文字」の神紋、裏側には「日本総
鎮守　大山祇神社」と名の入ったお守りを携えてい
た。この年齢になっても、神様の御加護を頂くため
に四六時中携えている。
　さて、この４月３日㈭には２度目となる今治ライ
オンズクラブの例会が神社社務所で開催されました。
その前に所縁のある菅道就会長以下23名の有為なる
23名の会員がご神殿に登壇させて頂き、大山積大神
の「お祓い」を頂いた。

　何という素晴らしいご縁なのか、田中敏也次期第
一副会長の御子息が神事の最初の祝詞を上げられ、
神様の意志を告げられる太鼓を叩かれた後、三島安
詔宮司より大山積大神の神々しい「お祓い」を頂き、
雅楽の奥ゆかしい音色に合わせた「巫女の舞」を大
山積大神と共に心に染み込ませました。
　自分にとっては45年前に松山沖の中島からまさに「瀬
戸の花嫁」として、親戚一同うち揃って大山積大神
に誓った事を懐かしく思い出しながら、月日の流れ
の重みに感慨深い気持ちになりました。今治ライオ
ンズクラブの皆様との出会いと別れも34年となり色々
な思い出が出来ました。多くの心の財産が出来まし
た事に衷心よりお礼申し上げます。
　例会の内容は４月第１例会報告書に譲ります。又、
大好きな横田勤治ＭＣ委員長さん、最後となる原稿
依頼有難うございました。擱筆とさせて頂きます。

財務委員長 渡辺　正隆

三島安詔宮司

　今治ライオンズクラブとして16人目の２Ｒ−２ＺＣを拝命し１年が経過しました。
　ライオンズ活動の基本は単一クラブの社会貢献であり、地域社会のニーズに応じた幅
広い活動です。一方でキャビネットの一員としての立場で活動させて頂いた一年間の経
験は、新鮮で多くのことを学ばせて頂きました。関係各位の皆様にお礼申し上げます。
　ライオンズクラブの主な活動内容の一つである、災害支援についても2024年９月に発
生した能登半島での豪雨災害の際に、時間との戦いとの思いからアラート委員の呼び掛
けに前後の見境もなく行動し、いろいろと皆様にご協力やご迷惑をおかけいたしました。

一年単位でメンバーが入れ替わる組織の中で、広域で支援活動をする難しさについてなにがしかの問題提起になっ
たし、志を同じくする者達が集まればこれだけの事が出来るのだと確認させて頂きました。改めて、支援活
動に携わった皆様にお礼申し上げます。
　長年研究・検討してこられた地区分割、複合地区からの独立が残念ながらあえなく年次大会での代議員投
票で否決されました。議案提出側とそれを受け止める側との認識のギャップは、年明けからのガバナーのリ
ジョンへの熱心な呼び掛けや丁寧な説明では埋められずにこのような結果になりました。やはり当初のキャ
ビネット会議での賛否を諮って上程された方が良かったと思われます。更に今後この議案を再提出する為に
は今以上に厳しいハードルを越えなければ廃案になる可能性があると思います。
　今治ライオンズクラブの皆様、サポート委員の方々、村上 ZCAには本当にお世話になりました。
　今後とも一年間の貴重な経験を生かしてライオンズ活動に取り組んで参りたいと思いますのでよろしくお
願いいたします。

２Ｒ－２Ｚ－ＺＣ 㟢山　俊紀
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第71回地区年次大会
日　時　４月６日㈰　00：00〜
場　所　丸亀市綾歌総合文化会館アイレックス
出席者　﨑山俊紀 ZC、村上浩二 ZCA、菅道就会長
　　　　他19名

　2025年４月６日、丸亀市綾歌総合文化会館アイレッ
クスで開催された「第71回地区年次大会」に参加し
ました。
　朝８時から始まった指名選挙会では、代議員とし
て菅会長、白石第一副会長、原田会計、﨑山 ZC、
村上ZCAの皆様とともに投票を行いました。今回は、
336-A 地区の今後を左右する「地区分割」という重
要な議題があり、投票所では運営者も参加者も真剣
な表情で臨んでおり、全体に緊張感が漂っていました。
　投票後は、３つの分科会に分かれてそれぞれ参加
しました。私が出席した第二分科会では、四万十
LC による「中高生の英語弁論大会」、松山白鷺 LC
による「石手川河川大清掃」の活動報告が行われま
した。

幹事 藤髙　研志

　代議員総会では、指名選挙の結果が報告され、次
期地区ガバナーには向和人さん、次期第一副地区ガ
バナーには篠原孝尚さん、次期第二副地区ガバナー
には金谷光人さんが、それぞれ当選されました。注
目された「地区分割」については、賛成125票、反
対250票で否決され、現行の体制が維持されること
となりました。
　午後の式典では、来賓のご挨拶や活動報告、表彰
などが厳粛かつ華やかに行われました。なかでも、
白の上下タキシードに身を包んだ向和人地区ガバナー
エレクトが入場された際は、会場全体が大きな盛り
上がりを見せ、大会のクライマックスにふさわしい
場面となりました。最後に石井地区ガバナーの閉会
宣言とゴングをもって、大会は無事に幕を閉じまし
た。参加された皆様、本当にお疲れ様でした。
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市役所前モニュメント花壇 花の植替えについて

尾道ライオンズクラブ第1600回記念例会

日　時　４月17日㈭　14：00〜
場　所　市役所前

日　時　４月15日㈰　18：30〜
場　所　竹村屋本館
出席者　�菅道就会長、白石憲司第一副会長�

原田慎二会計

　４月17日㈭、第二例会終了後に市役所前モニュメ
ントの花の植え替えを行いました。来島会の方々、
今治ライオンズクラブメンバーの多数のご協力のお
かげもあり、作業はスムーズに終えることができま
した。ありがとうございました。次回もよろしくお
願いします。

　４月15日㈰、尾道ライオンズクラブの1600回記念
例会に菅会長、白石第一副会長とともに出席しました。
　当日は少し早く到着しましたが、山根会長をはじ
めクラブメンバーの方々に温かく迎えていただきま
した。
　又2019年に尾道ライオンズクラブと姉妹提携をさ

環境保全・保健福祉委員長 森川　祥希

会計 原田　慎二

れた松江ライオンズクラブも出席されており、「せっ
かく島根、広島、愛媛と揃ったのだから、この際高
知も誘って姉妹提携して日本海から太平洋まで繋がっ
てはどうか？」といった話を酒の肴に親睦を深めて
まいりました。
　会場の竹村屋さんは現在は料亭として営業されて
いますが、元は映画『東京物語』撮影の定宿として
使われて小津安二郎監督や原節子さんも宿泊された。
そんな話をメンバーの方に伺って、お料理も一層美
味しく感じられて気持ちの良いひとときを過ごして
参りました。
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吹揚神社 清掃奉仕作業および早朝例会
日　時　５月１日㈪　6：30〜清掃　7：00〜例会
場　所　吹揚神社

　新緑がまぶしい５月１日、吹揚神社にて清掃奉仕
作業と早朝例会が行われました。当日は早朝６時頃
より、多くのメンバーが集まり、境内の落ち葉やご
みの清掃などに汗を流しました。
　この奉仕活動は、地域の歴史と文化を守る一環と
して毎年行われており、市民の心の拠り所である吹
揚神社を清潔に保つことに貢献しています。
　清掃作業の後は、境内の清々しい空気の中で早朝
例会を開催しました。会長より、本活動に参加した

ＭＣ・ライオンズ情報・大会参加副委員長 船越　裕太

会員への謝辞と、今後の活動への意気込みが述べら
れ、参加者全員で奉仕の精神を新たにする有意義な
時間となりました。
　地域とともに歩む今治ライオンズクラブとして、
今後もこのような活動を継続し、今治のまちづくり
に貢献してまいります。
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336複合地区第71回年次大会

ボーイスカウト・ガールスカウト・海洋少年団合同入団式参加報告

日　時　５月18日㈰　8：20〜
場　所　岡山芸術創造劇場ハレノワ
出席者　菅道就会長、藤髙研志幹事、原田慎二会計

日　時　５月18日㈰　10：00〜
場　所　市民会館
出席者　白石憲司第一副会長

幹事 藤髙　研志
　2025年５月18日㈰、336複合地区第71回年次大会
に出席しました。８時から受付ということで、朝６
時に事務局に集合し、菅会長・原田会計とともに岡
山へ向かいました。
　会場の岡山芸術創造劇場ハレノワでは、中国・四

　５月18日㈰、10：00より令和７年度ボーイスカウ
ト・ガールスカウト・海洋少年団合同入団式が市民
会館にて開催され出席してまいりました。開会の後、
三団を代表してボーイスカウトの田中会長より歓迎
の挨拶があり、その後各団の新入団員14名が紹介さ
れました。続いて今治のライオンズクラブ４団体か
ら育成資金の贈呈が行われ、４クラブを代表してお
祝いの挨拶をしてまいりました。
　入団された子供達は真新しい制服に身を包み、こ
れから始まる新しい活動に皆目を輝かしていました。
　現代においてはゲームやパソコンなど屋内で遊ぶ
事が多い中、外に出て仲間と協力しリーダーシップ
を磨いていく事は素晴らしい経験になると思います。

国の多くのメンバーが集い、盛大に大会が開催され
ました。受付をした後に、それぞれ別れて分科会に
出席しました。出席した第二分科会では、複合地区
費について審議が行われました。
　分科会後は岡山城を観光し、四国にはまだ店舗の
ない話題の資さんうどんに立ち寄り、名物の肉ごぼ
天うどんを堪能し、帰路に着きまし。来年の第72回
大会は松江市で開催予定です。菅会長、うどんごち
そうさまでした！

　また、長年にわたり三団を献身的に指導されてき
た関係者の御尽力に対しては我々ライオンズクラブ
としても見習うべきものがあると考えさせられました。

第一副会長 白石　憲司
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◇◇◇◇◇◇◇　ライオン歴　◇◇◇◇◇◇◇
1967年　副テールツイスター
1971年　２年理事
1972年　１年理事
1976年　会計
1977年　会計監事
1983年　第三副会長
1984年　第二副会長
1985年　第一副会長

1986年　会長
1987年　前会長
1990年　２Ｒ・２Ｚ・ＺＣ
1995年　会員理事

第26代会長　河野通昭Ｌを偲んで
渡辺　正隆

　Ｌ河野通昭先輩との出会いは、35年前の平成２年
でありました。松山地方裁判所今治支部の仕事の関
係で、河野先輩が経営されていたマルマストリグ㈱
の旧本社の周辺にある土地建物の現地調査があり、
お会いしてお話をさせて頂いた事でご縁を頂きまし
た。その時不動産鑑定士の仕事内容に興味が湧いた
のか、随分と長く話した事を覚えています。暫くし
て今治ＬＣへの招聘があり、スポンサーをして頂き
平成３年３月７日に入会させて頂きました。時あた
かもバブル景気最後の徒花の頃、今治ＬＣからガバ
ナーが選出され、地区年次大会が開催され四国各地
からライオンズマンが今治に大集合！てんやわんや
の大騒ぎ、先輩たち曰く、「新人は黙って見とれ。」
　爾来、河野先輩からは35年間、数々のご指導を頂
きました。河野先輩は今治ＬＣでは1965年（昭和40
年）入会、在籍60年と最長の期間「ライオンズマン
の鏡」として尽くされてこられました。結成25周年
となる1986年（昭和61年）第26代会長をされ、記念
事業として当時「日本人女性として初めて北極点到
達」を果たして一世を風靡した「和泉雅子」女史に
よる記念講演「私だけの北極点」を開催。会場となっ
た今治市公会堂は押すな押すなの超満員状態になる
など、今治ＬＣの存在を大きくアピールされました。
その他、「ＹＥ生の受け入れ第１号」など数々の立
派なアクトをされ今治ＬＣの基礎を築かれた、真の
ライオンズマンであられました。月２回の例会には
必ず出席されており、体調を崩された後もコーヒー
のみで、気丈に例会へ出席される情熱を目の当たり
にして、私も物事に真摯に取り組むことの大切さを
身をもって教わりました。ライオンズ以外でも、仕
事の依頼や今治商工会議所が主催する「今治経済ク
ラブ」への入会要請など多くの勉強をさせて頂きま
した。お陰様で社会人としての素養を得られた事に
感謝の念に堪えません。

　35年という長い年月の中で忘れられないのは、
2008年（平成20年）私が第48代会長として今治西部
丘陵公園に「森の魚」寄贈設置及び「石の彫刻教室」
開催事業をさせて頂いた時に、河野先輩から「渡辺
君も立派なライオンズマンになったのう！」とのお
褒めの言葉です。当時は本業の仕事も忙しく心身が
ボロボロの状態でしたが、そのお言葉に救われ心が
軽くなりました。
　大好きであられたゴルフもたくさんご一緒させて
頂きました。昨年の５月、今治・尾道ＬＣ合同親善
ゴルフコンペがあり、朝お迎えに行き道中楽しくお
話した事を今でも良く覚えています。が、月日の流
れは無情で「明日ありと思う心の仇ざくら　夜半に
嵐の吹かぬものかは」：親鸞　同じ５月に静かに散っ
てしまわれた。１月には竹中尚將先輩、そして今度
は河野通昭先輩と今治ＬＣの重鎮であり、私にとっ
ても心の支えとなっていた、大切な人がいなくなり
ました。悲しみは深く、夜の月も滲んで見えますが、
お２人の笑顔は心の中で輝き続けます。

追悼　故Ｌ . 河野　通昭（令和７年５月３日没）

会報2013年2月号（No.429）より「ＹＥ活動の思い出」
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＊日　時　令和７年４月３日㈭　12：15〜
＊場　所　大山祇神社
＊出席者　会員61名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員１名
　　　　　　　　　　　終身会員９名
　　　　　純出席者23名　　　51.2％
＊会長挨拶
＊ゲスト紹介
� 大山祇神社　宮司　三島安詔様
＊ゲスト卓話
　「大山祇神社の御由緒」
� 大山祇神社　宮司　三島安詔様
＊食事懇談
＊審議事項
１．�５月第１例会時間・場所変更について
２．献血アクティビティについて
３．�ロサンゼルス山火事大災害復興支援について
＊報告事項
１．�第３回地区ガバナー諮問委員会並びにゾーンレ

ベル委員会出席報告
２．�徳島みらい LC 認証状伝達式・記念式典出席報

告
３．�次期地区委員（アラート委員）推薦について
４．�その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は４月10日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は４月17日㈭　12：15〜
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」

４月第１例会報告

４月第２例会報告
＊日　時　令和７年４月17日㈭　12：15〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員61名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員１名
　　　　　　　　　　　終身会員９名
　　　　　純出席者31名　　　68.9％
＊会長挨拶
＊アワード贈呈
　11ヶ年皆出席賞　矢野　　賢
＊食事懇談

＊日　時　令和７年４月10日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　15名出席
＊決議並びに審議事項
１．�今治・尾道 LC 親善ゴルフコンペの助成金につ

いて
２．�次期地区役員・委員オリエンテーションについ

て
３．�今治市国際交流協会法人会費について
４．�嘉義 LC訪問用会員手帳及び名刺作成について
５．�５月第２理事会の日にち変更について
６．�その他
＊報告事項
１．�３月末会計報告
２．�地区年次大会出席報告
３．�その他

４月第１理事会報告

例会・理事会報告

４月第１例会ドネーション情報
菅　　道就　本日は私のふるさと大三島でまた大山

祇神社で例会が出来ましたこと。関係
各位に感謝しましてドネーション致し
ます。

田中　敏也　本日は大山祇神社での例会楽しみにし
ておりました。最初に祝詞をあげ、太
鼓を叩いていたのは私の長男でした。又、
受付にいたのは長男の嫁、義娘でした。
ありがとうございました。

羽田野修司　久しぶりの大山祇神社の例会ですがす
がしい気持ちになりました。先日の合
同例会では我々のつたない演奏をお聞
き頂いて有難うございました。村上浩
二テナーとバックコーラスは上出来で
した。

原田　慎二　３人目の孫、初めての女の子が誕生し
ました。明るく元気に育ってほしいと
願っています。

渡辺　正隆　令和７年に入り２回目の故郷に帰る事
が出来ました。日本総鎮守の大山積の
神様に見守られて今日まで無事に生き
させて頂き楽しい人生を過ごすことが
出来ました事に心より感謝申し上げます。

中村　浩治　久しぶりに大山祇神社に来ました。出
張例会有難うございます。会長スロー
ガンの思いが伝わりました。又、先月
の合同例会では元岡副T・T代役有難
うございました。

　　　　　　本日は大山祇神社出張例会に御出席い
ただきまして有難うございます。

•４月生まれ誕生祝
　菊川　直倫（4/6）・大久保治彦（4/9）
　藤本　裕之（4/29）

⎝
⎜
⎜
��⎛

藤髙　研志
刈谷　亮介
菅　　修造
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４月第２例会ドネーション情報
菅　　道就　合同例会があり、大山祇神社参拝例会

があり、地区年次大会があり、無事に
終わり出席いただきました方々に感謝
いたしましてドネーション致します。

八木　隆志　今春、孫４人が中学、高校、大学に入
学いたしました。充実した学生生活が
送れる事を願っております。

梶原　俊二　�大山祇神社参拝例会での準備・計画等、
また合同例会の準備・出演者と携わっ
た方々お疲れ様でした。

﨑山　俊紀　�２Ｚ合同例会は皆様大変ありがとうご
ざいました。私にとっても思い出に残
るイベントとなりました。また、大三
島の例会を欠席し誠に申し訳ありませ
んでした。しかし、ガバナーズアワー
ドでは素晴らしい結果がでておめでと
うございました。

村上　浩二　�私は忘れておりましたが、3/20の４
Ｌ C 親善ゴルフコンペにおいて優勝
してたみたいなのでドネーションしと
きます。

貴田　敏幸　前回の大三島の例会、私用で欠席して
しましました。菅会長誠に申し訳ござ
いません。

中村　浩治　本日例会終了後、市役所前に花の植替
えがあります。冬場花が枯れ、寂しかっ
たのですが春になり植替えが行われき
れいに花が咲くことを願いドネーショ
ンします。

渡辺　正隆　�３月月例優勝させていただきました。
もう最後かなと思いますが、ハンディ

キャップと同伴メンバーの後押しのお
陰です。感謝申し上げてドネーション
させて頂きます。

吉住　英三　上の娘夫婦が家を建てました。今度の
土曜日がお披露目会です。末永く幸せ
に暮してほしいです。

　　　　　　年次大会に出席された皆様お疲れ様で
した。例会後の花の植替えも宜しくお
願いします。

＊日　時　令和７年４月24日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　15名出席
＊決議並びに審議事項
１．�第28回今治市民のまつり「おんまく」特別広告

について
２．�第４回諮問委員会並びにゾーンレベル会員委員

会・２Ｚ年次会合について
３．�緑の募金協力依頼について
４．�退会届について
５．�その他
＊報告事項
１. �４月第１例会（大山祇神社参拝例会）収支報告
２．その他

４月第２理事会報告
⎝

⎜
��⎛

藤高　研志
刈谷　亮介

＊審議事項
１．�今治・尾道 LC 親善ゴルフコンペの助成金につ

いて
２．�次期地区役員・委員オリエンテーションについ

て
３．�今治市国際交流協会法人会費について
４．�嘉義 LC訪問用会員手帳及び名刺作成について
＊報告事項
１．�地区年次大会出席報告
２．�尾道 LC第1600回記念例会出席報告
３．�その他
＊ラッキーカード
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は４月24日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は５月１日㈭　6：30〜清掃　7：00〜例会
　　　　　　吹揚神社

５月第１例会報告
＊日　時　５月１日㈭　6：30〜
＊場　所　吹揚神社「寿殿」
＊出席者　会員59名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員１名
　　　　　　　　　　　終身会員９名
　　　　　純出席者31名　　　66.0％
＊会長挨拶
＊審議事項
１．�第28回今治市民のまつり「おんまく」特別広告

について
２．�第４回諮問委員会並びにゾーンレベル会員委員

会・２Ｚ年次会合について
３．�緑の募金協力依頼について
＊報告事項
１．４月第１例会（大山祇神社参拝例会）収支報告
２．�次期地区役員・委員オリエンテーション出席報

告
３．�その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は５月８日㈭　18：30
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
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５月第１理事会報告
＊日　時　５月８日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　14名出席
＊審議事項
１．�特別指名会について
２．�次期三役オリエンテーションについて
３．�準備リジョン会議について
４．�２リジョン年次会合について
５．�最終家族例会時間、場所の変更について
６．�ボーイスカウト・ガールスカウト・海洋少年団

合同入団式について
７．�海洋少年団賛助会費について
８．�事務局員再雇用について
９．�優待会員復帰について
10．�アラート特別委員会について
11．�その他
＊報告事項
１．�４月末会計報告
２．�その他

５月第２例会報告
＊日　時　５月15日㈯　12：15〜
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員58名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員１名
　　　　　　　　　　　終身会員８名
　　　　　純出席者31名　　　67.4％
＊会長挨拶
＊ガバナーズアワード贈呈
＊嘉義 LC訪問団出発式
＊食事懇談
＊審議事項
１．�次期三役オリエンテーションについて
２．�準備リジョン会議について
３．�２リジョン年次会合について
４．�ボーイスカウト・ガールスカウト・海洋少年団

合同入団式について
５．�海洋少年団賛助会費について
６．�次期クラブ委員長スクール並びに献血・献眼推

進セミナーについて
７．�最終家族例会時間・場所の変更について
＊報告事項
１．�今治・尾道 LC親善ゴルフ参加報告
２．�アラート特別委員会について
３．�その他

５月第２例会ドネーション情報

＊日　時　５月29日㈭　18：30〜
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　11名出席
＊審議事項
１．�最終家族例会優秀委員会推薦について
２．�６月第１理事会の場所変更について
３．�６月第２理事会（予備役員会）時間・場所の変

更について
４．�事務局員の夏期賞与について
５．�その他
＊報告事項
１．�第71回複合地区年次大会出席報告
２．�令和７年度ボーイスカウト・ガールスカウト・

海洋少年団合同入団式出席報告
３．�嘉義 LC 結成65周年記念式典並びに会長交代式

出席報告
４．�次期三役オリエンテーション出席報告
５．�その他

５月第２理事会報告

河野通則様　父 河野通昭が生前大変お世話になり、
ありがとうございました。

菅　　道就　ライオンズクラブも期末となり色々慌
ただしくなってきましたが、本日も例
会にて皆様とお会いできること感謝し
ましてドネーションします。

鳥井　　洋　�4/26土曜月例会にて優勝しエイジシュー
トを達成しましたのでドネーションし
ます。

関　　英輔　クラブ入会15年目にしてやっと優勝す
る事ができました。自分にとっては大
きな出来事です‼ありがとうございま
した。

　　　　　　本日も例会にご出席いただきましてあ
りがとうございます。6/1の献血にも
ご参加よろしくお願いします。

•５月生まれ誕生祝
　元岡　健一（5/3）・玉井　健志（5/14）
　菅　　修造（5/15）・上田　陽二（5/20）

⎝
⎜

��⎛

藤高　研志
刈谷　亮介

　次回例会は５月15日㈭　12：15〜
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」

＊ラッキーカード
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は５月29日㈭　18：30〜
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は６月５日㈭　12：15〜
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」



　トヨタ�スターレット�ターボ�EP71型�1986年１月発
月発売。
　イダテンターボと呼ばれた車で、エンジンは強力だ
が、シャシ性能が追い付かず、じゃじゃ馬で、コーナー
ではどこに行くかわからない車でした。
　この車をチューニングしてダートトライアルという
未舗装のコースで行うタイムトライアルに参加してい
ました、未舗装なので、直線でもどこに飛んでいくか
わからないので、腕はパンパン（パワステ無し）で、
まさにモータースポーツでした。
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尾道 LC・今治 LC 親善ゴルフ大会結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 津村　建造 86 16.8 69.2
２位 馬越　信次 85 14.4 70.6
３位 玉井　健志 90 18.0 72.0
５位 貴田　敏幸 95 22.8 72.2
６位 﨑山　俊紀 75 2.4 72.6

◇５月10日㈯　尾道うずしおCC
　参加人数 18名

今治 LC ４月月例結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 関　　英輔 99 26.1 72.9
２位 八木　隆志 102 25.0 77.0
３位 馬越　信次 87 9.5 77.5
B.B 田中　敏也 116 23.5 92.5

◇４月15日㈫　松山シーサイドCC
　参加人数 12名

今治 LC ５月月例結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 鎌田　英一 84 14.0 70.0
２位 﨑山　俊紀 75 3.0 72.0
３位 馬越　信次 85 9.5 75.5
B.B 白石　憲司 107 17.0 90.0

◇５月10日㈯　尾道うずしおCC
　参加人数 ９名

同好会情報 ゴルフ同好会

　この度、2025年５月10日㈯に尾道うずしおCCにて、今治・尾道 LC親善ゴルフに参加させて頂きました。
　初めてプレーするゴルフ場でしたが、同伴いただきました尾道ライオンズの河井様に、丁寧なアドバイス
を頂き。とても楽しくラウンド出来ました。おかげさまで栄えある優勝をいただき、大変栄光です。
　尾道 LC の皆様とは、そのあとの親睦会も楽しい時間を過ごさせて頂きました。今後も、より一層親睦を
深めてまいりたいと思います。� （津村　建造）


